

(18 mai 2010)

FERRIERES

Leur avis sur le développement rural

Cinq réunions ont été organisées par l'Opération de Développement Rural pour collecter les souhaits des habitants.

L'Opération de Développement Rural (O.D.R) fait le point sur les besoins et les attentes des Ferrusiens. Les habitants peuvent exprimer leurs souhaits pour réaliser des aménagements pour améliorer la vie culturelle, sportive ou économique de la communauté ferusienne. Les

projets les plus ambitieux seront inscrits sur une liste qui sera soumise à la région Wallonne. Les suggestions retenues seront subsidiées (jusqu'à 80 %) et réalisées dans les dix années à venir.

L'opération est encadrée par le GREOA, pour Groupement Régional Économique des vallées de l'Ourthe et de l'Ambleve, qui a organisé cinq réunions à Burnontige, Ferrières, Vieuxville, Werbomont et Xhoris. Les rares habitants qui se sont déplacés sont souvent déjà concernés par la vie associative, intense à Ferrières qui en rassemble septante. Les moins de 35 ans sont restés absents : le GREOA contacte les écoles pour expliquer la démarche

aux élèves et tenter d'y intéresser leurs parents.

Les cinq réunions révèlent des attentes communes : meilleure information de ce qui se passe, lieux de rencontres (banc public ou dalle de béton équipée pour un barbecue), transports en commun plus efficaces et retour de petits commerces.

« Difficile d'habiter à Ferrières et de bénéficier des mêmes avantages qu'au centre de Liège, relativise le bourgmestre Raymond Marechal, qui observe l'évolution des souhaits exprimés. Le souci de l'environnement est plus précis qu'il y a dix ans. »

Du côté de Sy et Vieuxville, la mise en valeur du patrimoine est



les Ferrusiens ont donné leur avis sur leurs souhaits en matière de développement rural.

la principale requête. À Werbomont, la gestion par les associations du local de l'ancienne école

est à améliorer et l'aspect « cité dortoir » du village à proximité de l'autoroute est à renverser. À Bosson, l'aménagement de l'école retient l'attention tandis qu'à Rouge Minière, le projet de plaine de jeux est très attendu. Les habitants de Ferrières souhaitent plus d'activités culturelles et regrettent les problèmes de circulation. À Xhoris, tout tourne autour de l'aménagement du hall sportif qui offrira plus d'activités pour les jeunes ainsi qu'un espace culturel ouvert à toutes les générations.

Jusqu'à la fin juin, toute bonne idée peut encore être transmise à l'administration de Ferrières, qui la relayera au GREOA. ■ N.I.